

Evo Morales remercie le Pérou de la réduction des tarifs sur les chargements boliviens



La Havane, 7 juillet, (RHC).- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a remercié les autorités péruviennes de la réduction de 30% des tarifs sur les exportations boliviennes par le port d'Ilo.

Dans un tiwtt, le président Morales a souligné que la décision du gouvernement péruvien favorise le transport de toute la charge de l'État, contribue au commerce extérieur bolivien et à l'intégration entre les peuples de la Bolivie et du Pérou.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/166348-evo-morales-remercie-le-perou-de-la-reduction-des-tarifs-sur-les-chargeements-boliviens>



Radio Habana Cuba